

Keine Hoffnung für „Hope“?

(Red/05.01.2012-00:10)

Oberberg - Tier der Woche.

Ab heute präsentiert Oberberg-Aktuell im wöchentlichen Wechsel jeden Donnerstag das „Tier der Woche“ aus den Tierheimen Wipperfürth und Wiehl-Koppelweide.



Die achtjährige Hope (Bild), ein Boxermischling, ist ein richtiger Pechvogel. Sie war bereits zweimal vermittelt und wurde jedes Mal wieder zurück gebracht, zuletzt wegen einer Allergie. Hope ist sehr unglücklich im Tierheim und versteht natürlich gar nicht, warum es bisher nicht geklappt hat. Das Tierheim Wipperfürth möchte Hope gern an eine verantwortungsvolle Familie, gern auch an ein älteres Ehepaar vermitteln. Es sollten auf keinen Fall Kleinkinder da sein. Seit ihrer ersten Vermittlung muss Hope mit dem Stigma leben, dass sie ein Kind gebissen hat, weil Erwachsene nicht ihrer Aufsichtspflicht nachgekommen sind. Hope ist im Tierheim Wipperfürth untergebracht. Interessierte können sich unter Tel.: 02267/ 37 70 oder per Mail an [info\(at\)tierheim-wipperfuert.de](mailto:info@tierheim-wipperfuert.de) beim Tierheim melden.